

共創

令和7年度 流山市立おおぐろの森中学校
第3学年 学年だより 第6号
令和7年 10月 24日発行

中学校生活最後の体育祭

10月2日（木）、第4回体育祭が行われました！

3年生にとっては最後の体育祭。最高学年として、競技に全力を尽くすだけでなく、後輩をリードする姿が光っていました。応援席では大きな声援や励ましが響きわたり、会場全体が温かい雰囲気に包まれていました。初めての体育祭で戸惑う1年生に声をかけ、一緒に応援へ誘う姿が見られました。周囲をよく見て行動し、後輩を導こうとする姿からは、最上級生としての自覚と頼もしさが感じられました。競技に臨むときの真剣な表情からも、一人ひとりの輝きが伝わってきました。

また、前日には各クラスが黒板に力強いアートを描き、体育祭への意気込みを表現していました。クラスの仲間と気持ちをひとつにした時間も、大切な思い出になったのではないでしょうか。



そして今年の結果は——赤組が総合優勝・ダンス賞・自律賞を獲得し、本校初となる三冠を達成しました！仲間と力を合わせてつかみ取ったこの栄光は、かけがえのない思い出となりました。

青組・白組も最後まで全力で競技や応援に取り組みました。勝敗を越えて、全員が心を一つにし、充実感を味わうことができた体育祭となりました。

学年種目の様子



体育祭を支えた実行委員からのコメントをご紹介します！

1組 荒井さん

今年の体育祭では、実行委員として準備や運営に関わらせていただきました。初めての経験で大変なことも多く、何度も悩んだり不安になりましたが、本番、みんなの笑顔や一生懸命な姿を見て、「やってよかった」と心から思いました。

1組 古谷さん

学年種目を担当する中で予定していたことが出来なくなるなどのトラブルが起きましたが、同じ学年種目の担当の実行委員と協力して臨機応変に対応することができてよかったです。

2組 中谷さん

自分は最初体育祭をいいものにできるか不安でしたが、みんなが協力してくれたので、すごくいいものにできました。この経験を生かして、今後の学校生活に生かしていきたいです。

2組 國分さん

実行委員としてみんなをまとめなければという思いでいっぱいでしたが、みんなと協力し合って無事に終えられてよかったです。実行委員としても、赤組の一員としても最高の思い出ができたと思います。皆さん本当にありがとうございました。

3組 ローリーンさん

最初は、体育祭を盛り上げるにはどうすればよいか悩んでいたのですが、みんなの協力のおかげで最高の体育祭にできました!!皆さん本当にありがとうございました!!

3組 三俣さん

自分にとって初めての実行委員でしたが、昨年までは関係がなかった立場で活動できてとても良い経験になりました。未経験の僕を支えてくれてありがとうございました！

4組 宇佐美さん

青組は当日になるまで不安なことがたくさんありましたが、当日は全員が盛り上がって今まで1番の熱気をみさせてくれてとても嬉しかったです！

4組 岩佐さん

本当にお疲れさまでした。皆さんのおかげで無事に体育祭を終えることができました。大変な事もあったけど、皆の頑張りに感謝です。ありがとうございました！



5組 木下さん

白組としては無冠でしたが、これまでの体育祭より、ずっと楽しい体育祭になりました。実行委員としては不完全なところもありましたが、様々な人の助けがあり、体育祭を成功させることができました。ありがとうございました。

実行委員長 5組 三浦さん

今回の体育祭を通して、今までやってきたときとは違う新しい経験をすることができました。3年生として、また、体育祭実行委員長としてふさわしい態度や行動を心掛け、先頭に立って体育祭を作り上げていくのは大変でした。でも本番までに周りの人たちから多くのことを学び、最後までやりきることが出来たのも実行委員全員がみんなで頑張れたからだと感じました。これで最後の体育祭でしたが、今回自分が出来たことをたくさん褒めて、それをこれから的生活にいかしたいと考えました。

6組 小金さん

私は始めての実行委員で企画運営の大変さを学び、協力の大切さを実感しました。白組のみんな、協力してくれて本当にありがとうございました!!

6組 前川さん

実行委員として、周りを見て臨機応変に指示を出すことはもちろんのこと、みんなに伝わるように言葉を工夫したり、時計を見て行動するなど、自分の普段の生活も見直し成長することができました!!

体育祭を通して培った団結力や達成感は、これから迎えるけやき祭や合唱コンクールにもつながっていきます。学年全体でさらに力を合わせ、大きな成長を重ねていってほしいと思います。